



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo correspondiente, arbitre los medios necesarios para la reparación y/o recambio de los móviles policiales pertenecientes al Comando Radioeléctrico UR XI de la ciudad de Esperanza, cabecera del Departamento Las Colonias, los cuales se encuentran en un avanzado estado de deterioro, no pudiendo así ser funcionales a sus tareas de patrullaje, control y seguimiento.

Diputada Provincial

CPN. Jimena Senn

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En los últimos meses fuimos testigos del aumento de la cantidad de robos en distintas localidades del Departamento Las Colonias, especialmente en la zona rural.

Considerando las graves situaciones de inseguridad que hemos estado notando a lo largo y ancho de nuestra provincia, parece no haber un plan de resolución.

En este caso, este reclamo pertenece a la ciudad de Esperanza, en donde hemos tomado conocimiento mediante los medios de comunicación que varios móviles policiales (3 camionetas y un móvil



**CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE**

inteligente) se han deteriorado y se encuentran parados por no contar con fondos para repararlos y/o reemplazarlos.

Pero no solo queremos hablar de la falta de servicio de seguridad que esto genera, también queremos mencionar la afectación al derecho a un trabajo digno que genera en el personal policial obligado a no cumplir con sus deberes o a cumplir de una manera inapropiada.

El Estado Provincial es quien debe garantizar la vida y los bienes los santafesinos y las santafesinas, brindando seguridad concreta, por lo tanto, es imperioso que se reparen estos móviles y vuelvan a ser funcionales a sus tareas de patrullaje, control y seguimiento.

Por tanto, requerimos que el poder ejecutivo provincial provea los medios correspondientes para poner en funcionamiento los móviles para la seguridad de toda ciudad de Esperanza.

Por lo expuesto, y considerando la relevancia y gravedad de lo planteado, es que solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto de comunicación.

Diputada Provincial

CPN. Jimena Senn